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広聴委員会会議録 

令和３年７月９日（金） 

午後 ３時１５分 開会 

 

○小栗佳仁委員長 

ただいまから、半田市議会広聴委員会を開催します。 

協議題１「令和３年度の活動について」を議題とします。 

本日の検討事項は、今年度の活動の方向性と、議会報告会の実施方法をどのようにするかという点を検

討していきたいと思います。 

しばらく休憩にして検討します。 

午後 ３時１８分 休憩 

午後 ３時４０分 再開 

○小栗佳仁委員長 

会議を再開します。 

休憩中の協議した内容を申し上げます。 

今年度の方向性として、まず、議会報告会の開催方法をどうするかという点で、コロナ前の方法に戻すの

か。それとも昨年度に引き続き動画配信とするかについて検討した結果、コロナが終息していない現状に鑑

み、昨年度と同様に動画配信することといたします。 

また、昨年度の引継ぎ事項にもあるように、動画内容をもう少し作りこんでいきたいと思います。具体的に

は、手話通訳者を入れることや、パワーポイントにアニメーションを付けるといった工程を加えたいと思います。 

この件についてご異議ありませんか。 

【「なし」との声あり。】 

 

ありがとうございます。 

以上で本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしましたが、ほかに何かありますか。 

【「なし」との声あり。】 

 

無いようなので、これをもちまして広聴委員会を閉会いたします。 

午後 ３時４３分 閉会 


